


…Mi presento! 

✓ Economista ambientale, con un passato da Ingegnere 
ambientale; 

✓ Laureato all’Università degli Studi di Torino con una tesi 
sulla mobilità ciclabile dal titolo «Il valore del tempo e del 
comfort per i ciclisti nell’Area Metropolitana di Torino»;

✓ Esperto promotore mobilità ciclistica presso l’Università di 
Verona;

✓ Presidente greenTO, circolo di Legambiente dal 2020. 

✓ Collaboratore esterno di Decisio e di altri progetti 
territoriali sulla mobilità ciclabile. 



Nel 2015 dal Politecnico di Torino mi trasferisco
all’Università degli Studi di Torino 

• TPL: 3 mezzi per un’ora e mezzo 
di viaggio; 

• Automobile: troppo costoso e 
tempo di viaggio troppo alto; 

• Bicicletta e intermobilità: Unica 
soluzione.



2015: nascita di 
greenTO e di Unitogo





La mobilità sostenibile
al Campus. 

10 mila studenti

• Trasporto pubblico 
insufficiente;

• Mancanza di percorsi ciclabili 
sicuri per raggiungerlo.



L’Università degli Studi
Torino: una città nella
città
• 120 sedi; 

• 70 mila persone tra studenti, 
docenti e tecnici;

• Negli ultimi anni molti studenti
scelgono nel carico didattico
materie di altre sedi o anche del 
Politecnico di Torino 



greenTO come contenitore di 
proposte sulla mobilità 
ciclabile  da portare 
all’Università e al Comune di 
Torino 

• Percorsi ciclabili inesistenti 
o molto pericolosi 
(attraversa Corso San 
Maurizio e Corso Regina 
Margerita); 

• Mancanza di bici del Bike 
Sharing Tobike



Percorsi ciclabili
inesistenti o molto 
pericolosi

Prima del 2016 la 
situazione attorno 
al Campus Luigi 
Einaudi era così….



1° Guerrilla Bike – Verso la ciclabile universitaria



Disegniamo
le ciclabili
insieme



Pedaliamo insieme
sulla futura ciclabile
universitaria

https://www.youtube.com/watch?v=eYHpXPqJ82I

https://www.youtube.com/watch?v=eYHpXPqJ82I




Le proposte di greenTO e 
di Unitogo
all’Amministrazione di 
Torino  

• Creazione della ciclabile 
universitaria a basso costo 
(dal Campus Luigi Einaudi 
in Vanchiglia fino a Corso 
Marconi) 

• Potenziare stazioni Tobike
intorno al Campus 



Nell’autunno del 2017 nasce la ciclabile universitaria



2018: verso una nuova Guerrilla Bike 

Segnaletica orizzontale – dopo soli 
pochi mesi non più visibile 

Mancanza di ciclabili nella zona nord 
di Torino 

Servizio di bike sharing ancora 
problematico 



Evento Facebook: la comunicazione è fondamentale



Le nostre proposte

• Potenziare la via Universitaria

• Collegamenti dal centro verso il Campus Einaudi 

• Realizzare una via ciclabile (zona 30) con segnaletica 
orizzontale e verticale su Corso Palermo

• Aumentare le stazioni Tobike

• Realizzare una Zona 30 per l’intero quartiere di 
Vanchiglia

• Fornire parcheggi sicuri per le bici



Da Porta Nuova/Porta Susa al Campus Luigi Einaudi

Come era prima del 2018 Come è dopo il 2018 



Da Porta Nuova/Porta Susa al Campus Luigi Einaudi

Come era prima del 2018 Come è dopo il 2018 



Come era prima del 2018 Come è dopo il 2018 



Come era prima del 2018 Come è dopo il 2018 



Problema dei furti



Cosa ha fatto Torino negli ultimi anni… 

Controviali ciclabili su tutto Corso Francia 

Case avanzate su tutto Corso Francia 

SCM: la ciclabile da Alpignano a Torino 



Cosa ha fatto Torino negli ultimi anni… 

Ciclabile di Via Nizza, da Porta 
Nuova fino a Lingotto. 

Asse ciclabile centro –
quartieri sud (Lingotto, Santa 
Rita, Crocetta) 

Molto usata anche dagli 
studenti, tocca molte sedi di 
Unito 



I ciclisti sembrano aumentati!

Fonte: 5T 



Grazie per l’attenzione 

Simone Conte 

simoneconteepmc@gmail.com

3336188394

greenTO

info.greento@gmail.com

greento.unito

simoneconte8


